

¡RÓMPETE LA CABEZA PENSANDO!

Soy un niño de diez años de quinto curso, alto, esbelto y deportista.

Tengo el pelo de color negro, un poco corto, con la raya en el lado izquierdo y llevo mechones rubios. Mis ojos son marrones como el tronco de un árbol. El tono de mi piel es moreno.

Casi siempre llevo tejanos, pero prefiero ir con ropa deportiva.

Nací en L'Aldea y tengo una hermana mayor. En mi tiempo libre, juego con mis amigos y también me gusta correr por la calle. Lo que más me gusta son los coches.

Soy una persona simpática y trabajadora. De mayor, sueño con ser diseñador de coches.